



「自学・友愛・自律」

令和7年6月5日

第3号

鶴中だより



校内意見発表会

6月2日（月）に意見発表会が行われ、学年代表2名ずつ、計6名の発表がありました。それぞれの発表を聞いて、いろいろなことを考えました。「時間って、誰にでも平等に24時間あるけれど、その限られた時間を有効に使えるかどうかはその人次第だな」「動物は言葉を喋らないけれど、乱獲とかで、人間に対する怒りを持っているかもしれないな」「登校しづらいと感じている友達に、普段と変わらずに接することも大事かも」「多様性って、相手への共感力がないとなかなか受け入れていけないのだろうな」「年配の方達が安心安全に住める町づくりって、決して他人事じゃないな」「自己開示って勇気が要ることだと思うけれど、できていますがいいなあ」などなどです。皆さんはどんなことを考えましたか。自分と他の人の意見と比べ、取り入れたり、さらに深く考えたりして、自身の「判断の軸となる考え方、思い」を作っていきましょう。



学校読書の日

本校では「学校読書の日」に「教室DEブックトーク」を行っています。先生のおすすめ本の読み聞かせ、内容の一部紹介などです。4、5月に1回ずつ行いましたが、各クラスで、いろいろな本に出会える良い機会になっています。5月には、以下のような本が紹介されました。



- ・『どうせ無理』と思っている君へ 植松努
- ・「ロウソクの科学」 ファラデー
- ・「小学生から『新聞』を読む子は大きく伸びる」 池上彰
- ・「浜村渚の計算ノート」 青柳碧人
- ・「誰も知らない世界のことわざ」 エラ・フランシス・サンダース
- など

ブックトークを聞いて、「僕でも読めそう。」「少し自信が持てそうだと思った。」「これから多く本を読んでいきたい。」など、様々な感想がありました。紹介された本は図書館に置いてあるので、借りてじっくり読んでみましょう。また、ふだんあまり触れることがない本を知るきっかけにもなる、「図書館DE朝読書」の日には、司書さんからいろいろ面白そうな本の紹介もされますので、多くの種類の本を読んでみるいいチャンスです。個人的には、読んでみたいと思える本は、本屋さんで探すより、鶴来中の図書館でより多く見つけることができる気がします。中学校の図書館を積極的に利用して、「私の1冊」を見つけていきましょう。

資源回収

Good job!

今年度第1回目の資源回収が6月1日（日）に行われました。たくさんのご協力をいただき、ありがとうございました。地区委員の皆様には、各地区的集積場所から多くの段ボール・アルミ缶・牛乳パックなど、学校までお運びいただき、感謝申し上げます。

積極的に手伝ってくれた生徒の皆さんも、ありがとうございました！

校外活動の日

6月14日（土）は「校外活動の日」として、授業日になります。各部でその日の予定を確認しますので、お子さんよりお聞きください。部に所属していない生徒は、①クラブ活動などに参加するか、②学校に登校し、2時間程度の自学・ボランティア活動を行います。①②は個別に確認いたします。

また、6月16日（月）は代休日となりますことも併せてお知りおきください。